

Liebe Schüler/innen, Trainierende und Eltern,

Das Tragen der Masken bei Betreten und Verlassen der Ballettschule, sowie das Beachten der Abstandsregel von 1,5 Meter muss weiterhin eingehalten werden. Auch wird der Tanzraum zwischen den Kursen gelüftet und die Stangen desinfiziert, dadurch entsteht eine kleine Pause zwischen den Unterrichtsstunden. Wir bitten die Eltern darum immer pünktlich am Ausgang zu warten. Eure Matten müsst Ihr bitte selbst mitbringen. (Kleingeräte und Matten können nicht verliehen werden) Ansonsten bitten wir Euch darum, euch immer in die Liste für das Ordnungsamt einzutragen.

Während des Corona-Lockdowns und auch in der Zeit danach, haben wir viele Informationen per Mail und über unsere Website verbreitet, weil wir Euch leider nicht persönlich sehen konnten.

Leider haben wir nun festgestellt, dass viele unserer Tänzer/innen die herausgegebenen Informationen nicht erhalten haben.

Damit Ihr in Zukunft alle Informationen rund um die Ballettschule, zukünftige Aufführungen, etc. erhaltet, möchten wir Euch bitten den unteren Abschnitt ausgefüllt mit Eurer aktuellen E-Mail-Adresse und Telefonnummer an die Lehrkraft Eures Kindes zurückzugeben. Wir werden in Zukunft auf das Verteilen von Informationen in Zettelform verzichten und Informationen nur noch per Mail verschicken. So tun wir auch gleich der Umwelt etwas Gutes. Aushänge in der Ballettschule wird es natürlich geben. Bitte achtet darauf, dass in Eurem Postfach immer genug Platz ist, damit Ihr unsere Emails auch erhaltet.

Tänzerische Grüße

Doris Schuster-Weber & das Team der Tanzpädagogen

Name des Schülers:	
E-Mail-Adresse:	
Telefonnummer:	
Ballettschule mich über aktuelle Neuig	enannten Angaben vollständig sind, sodass die keiten informieren und in Notfällen erreichen ss die Ballettschule meine Daten speichert, um den.
	(Unterschrift/Frziehungsberechtige/r)